

小合駐在所

新任所長着任

家族は、妻と1歳の長男と私の3人で、駐在所に家族全員で暮らしています。

学生時代はバスケットボールと空手をやっていました。



【小合に着任して】
私が駐在所に赴
ら2カ月が経とう
ます。

私がこの小合地区で感じ

初めまして、渡辺 光輝
(わたなべ こうき)です。

【自己紹介】

前任地は、新発田警察署で、
4年間、自動車警ら係に就
いていました。

自動車警ら係とは簡単に
言うと、パトカーで新発田警
察署管内のパトロールをし
て事件・事故に対応する勤務
です。

出身地は旧岩船郡荒川町
で、現在の村上市です。

ます。

以前の勤務地では事件・

国道460号小合バイパス

早期開通要望書提出

新しく4人の新1年生を迎える、15名でこじかクラブの2年目が始まりました。



令和4年4月11日(月)に
新潟市役所を訪れ、中原八一
市長に次の要望書を直接提
出しました。

【要望1】国道460号小合 バイパス（仮称）調査費の予 算化

【要望2】現国道460号古田交差点～川根交差点間の整備

* 小金東放課後児童クラブ（こじかクラブ）新年度スタート



〔編集後記〕

昨年度も、コロナ禍の1年でした
が、今年こそ新型コロナウイルスが収束し
コミュニケーション協会で沢山楽しい活動が出来ます
ように、併せて広報誌「よ
らねかね小合」に対しご意見・ご投稿をお願いいたしま
す。(I)